

Antrag Nr. 23-O-14-0005
SPD, CDU

Betreff:

Instandsetzung des Notbrunnens (SPD/CDU)

Antragstext:

Antrag der Fraktionen SPD und CDU:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten:

Den nun seit über einem halben Jahr defekten Notbrunnen bei der FF Heßloch wieder instand zu setzen.

Begründung:

Der für Krisensituationen geschaffene Notbrunnen bei der FF Heßloch funktioniert wegen einer defekten Pumpe nicht mehr. Inzwischen ist über ein halbes Jahr vergangen und eine Reparatur hat nicht stattgefunden. In den Sommermonaten nutzen u.a. die Landwirte den Brunnen, um Tieren und Pflanzen Wasser zur Verfügung zu stellen. In Verbindung mit einem wahrscheinlich wieder heißen Sommer sollte die Reparatur zeitnah erfolgen.

Wiesbaden, 20.03.2023